

“ Jeux mondiaux de la pêche Jeunes ”

Santa Justa (Portugal) - 16 et 17 septembre 2006

Quel plaisir de travailler pendant une semaine avec cette jeune équipe minime du club France, ainsi que le staff composé de : Jean-Michel, Jean-Claude, Gilles, Daniel et Paul, sans oublier les parents également présents pour l'aide qu'ils nous apportent au bord de l'eau. Le championnat se déroule à Santa Justa, proximité de Coruche.

Quel magnifique parcours que cette petite rivière qui coule sur un lit de sable, ombragé sur la rive opposée, et dont la largeur avoisine les 60 mètres. De par leurs gobages, les poissons nous laissent comprendre que la pêche pourrait se passer au loin.

Après un bref briefing et distribution des emplacements, nous pouvons nous concentrer sur la pêche du 1^{er} entraînement de nos jeunes.

Rien ne manque : amorces, esches, tout est distribué en un temps record, aidés en cela par le «staff des papas».

Nos six minimas montent cannes au coup et anglaises, collent les asticotés, (avec quelques difficultés pour certains).

Dès le début, les touches et les prises sont beaucoup plus nombreuses pour ceux qui pêchent à

l'anglaise, dont les barbeaux de moyenne taille et petits carassins sont bien présents à environ 35/40 mètres.

Le flotteur est un waggler de 16 grammes seulement lesté de trois petits plombs, d'un émerillon, le bas de ligne d'un mètre, un hameçon N° 20 à 22.

La boule d'asticots bien roulée et compacte devra toujours être frondée avec précision au plus près du flotteur, les touches sont ultra rapides, il y a beaucoup de loupés ; ce qui met nos jeunes dans tous leurs états.

L'amorce et le fouillis nous ont permis tout de même de faire un compromis à l'anglaise lorsque les poissons ne répondaient plus aux asticotés.

Sous la canne à 10 mètres, très peu de touches, mais lors du championnat, les petits numéros des deux secteurs aval réussissent tout de même quelques jolis scores.

La semaine d'entraînement fût très sérieuse dans la préparation et ce, dans une excellente ambiance ; nous pouvions aborder ce championnat assez confiants.

Hélas, il a fallu déchanter après le résultat des deux manches, car nos jeunes terminent à égalité de points avec les anglais, qui nous battent au

pois ; ils ont manqué de peu la médaille de bronze : «mais sans l'obstination de Nicolas dans le non respect des consignes durant le championnat la médaille d'argent était possible».

Quant aux jeunes portugais champions du monde, sur cette pêche à l'asticoté collé, et sur leur terrain, il sera très difficile de les battre tant ils maîtrisent cette technique à l'anglaise.

A bientôt au stage de Pâques.

Jean PELLEGRINO



Manche 1

Clt	PAYS	Points
1	PORTUGAL	13
2	CROATIA	17
3	ENGLAND	20
4	SPAIN	21
5	FRANCE	23
6	HUNGARY	27
7	SERBIA	35
8	CZECH REPUBLIC	37
9	SOUTH AFRICA	39
10	ITALY	41

Manche 2

Clt	PAYS	Points
1	PORTUGAL	8
2	CROATIA	17,5
3	FRANCE	18
4	ENGLAND	21
5	SPAIN	29
6	HUNGARY	31
7	ITALY	32
8	CZECH REPUBLIC	33,5
9	SERBIA	40
10	SOUTH AFRICA	45

Classements général et individuel

GÉNÉRAL			INDIVIDUEL		
Clt	PAYS	Points/poids	Clt	NOM / PAYS	Points
1	PORTUGAL	21 / 37635	1	GUALDINO A. / PORTUGAL	2
2	CROATIA	34,5 / 33665	2	FERREIRA M. / PORTUGAL	3
3	ENGLAND	41 / 29880	3	VRABEC V. / CROATIA	3,5
4	FRANCE	41 / 28140	4	CORNUT G. / FRANCE	4
5	SPAIN	50 / 25620	12	FOURMY F. / FRANCE	6
6	HUNGARY	58 / 21850	16	DUSSEAUX N. / FRANCE	7
7	CZECH REPUBLIC	70,5 / 20850	25	RAVON J. / FRANCE	11
8	ITALY	75 / 18915	45	WATRAIN M. / FRANCE	15
9	SERBIA	75 / 17210	49	CAUDIN A. / FRANCE	18
10	SOUTH AFRICA	84 / 15405			

Le Mondial de la Pêche «la première fois». Comment s'imaginer de l'importance par rapport à un championnat du monde qui ne concerne qu'une seule catégorie. Ce n'est que lorsqu'on se retrouve avec les autres équipes de France, les autres pays du monde entier Chine, Australie... qu'on mesure ce qu'est le mondial, les Olympiades de la pêche.

Parade, présentation des pays, divertissement, nos jeunes en profitent allégrement. Cette fois ci la journée de présentation est terminée, nous sommes au vif du sujet. A partir de demain matin lundi, plus rien d'autre ne compte et nous aurons une journée de préparation en moins, le championnat se déroulera vendredi et samedi.

Comment se déroule une journée d'entraînements au Portugal (pour ceux qui n'ont jamais assisté à un Championnat du Monde).

Lever à 6h30 et dans la foulée petit déjeuner.

Départ pour les lieux de pêche 7h30, arrivée 8h00 (récupération des esches pour la journée)

Déchargement du matériel et approche jusque vers les boxs.

8h30 : installation dans les rings et préparation des amorces en fonction de la pêche que pratiquera chaque pêcheur.

10h30 à 13h30 : pêche

13h45 : déjeuner

15h00 à 18h00 : deuxième période de pêche.

19h30 : retour à l'hôtel

20h00 : constat de la journée par le Capitaine et les coachs, et chacun des jeunes peut s'exprimer et donner ses avis.

20h30 : repas

22h00 : coucher obligatoire pour nos jeunes pêcheurs.

Une journée bien remplie pour tous.

La coupure repas du midi est un moment important où chacun de nos pêcheurs fait part de ses observations, car pendant la matinée, ils étaient plutôt concentrés sur la pêche.

Repas préparés par Dany et Paulo qui font tout ce qu'ils peuvent pour que tout soit aux petits oignons si l'on peut dire.

Cette année pas de souci de matériel, celui-ci correspond à la pêche à pratiquer, principalement à l'anglaise, un seul secteur se disputera à la canne pour les petits numéros.

Au fur et à mesure des jours, le stress monte même si certains ne le montrent pas et les coachs sont là pour rassurer l'équipe.

Chaque petit moment libre est utilisé au mieux pour monter une ligne, et monter quelques hameçons afin de compenser ce qui a été utilisé dans la journée.

La semaine a passé très vite et nous voilà à la veille du championnat. Il faut organiser l'emploi du temps des journées de championnat, rien de doit être laissé au hasard.

Chacun devra se trouver à sa place avec tout son matériel, son amorce et ses esches.

Le travail des coachs est encore plus important chez les jeunes que chez les autres équipes : remonter le moral suite à la casse d'un gros poisson, et les stimuler.

Contrôle de la pesée, ce qui est très important vu que nous sommes dans un pays qui ne parle pas notre langue et la vérification balance et inscription sur la fiche s'impose.

Bilan de cette première journée : nous sommes 4^{ème} à quelques petits points, les Portugais semblent intouchables, la 2^{ème} et 3^{ème} places sont dans le collimateur. Les consignes sont données pour le lendemain.

Pour cette deuxième journée, côté poisson beaucoup de déception, nous sommes obligés de remettre des poissons hors zone à l'eau, et quelques casses.

La pesée nous donne 3^{ème} à égalité avec les anglais, hélas après quelques minutes le verdict tombe nous sommes battus aux points.

Malgré cette 4^{ème} place, chacun a donné le meilleur de lui, chacun a consacré tout son temps et son énergie pour la réussite de l'équipe. Un nouveau championnat du monde nous attend en 2007.

Jean-Claude POINSIGNON

